
2010 年度     作成：2010 年 6 月 17 日 

宇部市陸上競技協会 

            第 3 回 6 月度常任理事会議事録 

○ と き   2010 年 6 月 16 日(水)１８時３０分～20 時 30 分 

○ 場 所    宇部市野球場 ミーティングルーム  

○ 出席者   河崎会長・宮本・小林・山崎・守国・藤井・浜田 

 

１.報告事項   

 (1)5 月度の報告事項 

   5 月度の第 2 回月例常任理事会が開催できなかったため、第 2 回常任理事会で報告が予定され

ていた事項を事務局長より改めて報告された。主な報告事項は下記の通り。 

   ①4 月 25 日（日）審判講習会が開催された。市陸協より 13 名の出席があった。 

  ②平成 21 年度山口陸上競技協会功労賞へ 1 名推薦したが審査の結果、選出されなかった。 

  ③「陸上山口」の各陸上競技協会、団体への割当部数について県陸協へ問い合わせたところ、前

年度の割当実績で配布しているとの回答であった。尚、事前に必要部数を県陸協へ連絡すれ

ばそのように対応するとの事であり、次年度は早めに必要部数を連絡する事とする。 

(2)一般経過報告 

平成２２年度市体協第 1 回理事会 5/12（水）18 時 30 分～20 時 00 分  

  浜田理事長出席 

平成２２年度市体協第 1 回評議委員会 5/21(金) 18 時 30 分～ 

藤井事務局長が出席する予定であったが所用のため欠席。 

平成２２年度市体協定例総会・懇親会及び功労者表彰式(山崎英雄氏)５/28(金) 18 時 30 分 

   出席者：河崎会長、山崎副審判部長、西山記録部長、藤井 

(3).スポーツ大会での体育施設利用に係る利用料金減免基準の見直しについて【市体協】 

(4).平成２２年度運営賛助金納入【県陸協】 

  県陸協理事 2 名（濱田理事長・藤井事務局長）分として、10,000 円を納付。 

(5).山口県体育協会功労賞（松永辰雄氏）の推薦について【県陸協】 

  県陸協に問い合わせたところ、県陸協から県体育協会へ松永辰雄殿を推薦している。 

  9 月には結果が分かるので、分かり次第連絡をするとの回答であった。 

(6).市体協への連絡事項 

①市陸上競技場、3000m 障害水溝ハードル腐食につき補修依頼済み。 

 ②陸上競技場正面スタンド下に不要なハードルが置いてある。市体協へ処理のお願いをす 

る。 

 

2.議題 

 (1).中体連・高体連・各専門部から 

   特になし。 

(2).藤山陸上教室への助成金について【市陸協】 

  昨年度まで 20,000 円の助成金を出していたが、陸協としても財政が厳しいこと、陸上教室も軌道

に乗っていると思われること、会計報告等の結果より、今年度から助成金を出す事を中止す

る。 

 (3).中体連・高体連助成金廃止に伴う市陸協規約改定について【市陸協】 



   中体連・高体連への助成金を廃止するに当たり、規約第 16 条に定められている「高等学校団体

の登録は、年会費１校６０００円とする」を削除する。尚、規約改正につき来年度の総会に諮り

承認を得る事とする。 

(4).中体連・高体連、市陸協未登録者の交通費支給について【市陸協】 

  市陸協未登録者の交通費の支給中止について検討した結果、従来通り支給することとした。 

 

3.当面の日程  

次回、常任理事会（7/14 日）まで予定なし。 

  

４.次回 平成 22 年度第 4 回 月例常任理事会  

     7 月 14 日(水) １８時３０分～  宇部市野球場 ミーティングルーム 

 

５．その他 

  恒例の納涼会を 8 月 4 日（水）に行う。場所は全日空ビルビアガーデン 

  詳細については、後日改めて連絡する。 


